



朝晩は少しずつ涼しくなってきましたが、まだまだ残暑の残る毎日。園庭では、赤とんぼが飛び交うようになり、子ども達が捕まえようと追いかける姿を見ると、秋の訪れを感じます。季節の変わり目は体調を崩しやすいので、生活リズムや体調を整え、元気に過ごせるよう努めていきます。

ひまわり見学

19日(火)に嘉麻バスに乗って、熊ヶ畑のひまわり畑に行ってきました。畑一面に咲いたひまわりを見て「きれい」「大きいね」と、びっくりしていた子どもたちもひまわりを見ながら描画もしました。



お話し会

山田図書館の方が来園し絵本の読み聞かせをしてくださいました。一緒に手遊びや大型絵本を見て楽しい時間を過ごしました。



コオーディネーショントレーニング

体を動かすことが大好きな子ども達。輪くぐりや細いコーンの間を通り、全身を使って楽しんでいます。



ねらい

(きりん)運動会に向けて、体を動かす楽しさを味わい、友達と協力する経験を深める。
(こあら)様々な運動遊びを通して、のびのびと身体を使えるようになり、友だちと一緒に活動する楽しさを感じる。



感触遊び

「おばけだぞ～」「スライムみたい」「気持ちがいい～」などと夢中になって遊んだ片栗粉遊び。粉遊びから水を入れてトロトロにし、手触りの変化を感じたり、食紅を少し足して思い思いに見立て遊びをして楽しみました。水遊びは終了となります。暑い日が続いているので引き続き、タオルを持たせてください。水着の準備ありがとうございました。



★野菜スタンプ★

園で採れたオクラ、ピーマン、ゴーヤ、まくわうりを使ってのスタンプ遊び。ハートや星の形の野菜スタンプに夢中になっていました♪



きな粉作り

収穫した大豆できな粉作りに挑戦！硬い大豆に苦戦しながらも、すり潰したきなこは、くろがね餅としておやつにいただきました。

